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寄居町教育委員会 

  



令和２年寄居町教育委員会 第２回 定例会会議録 

 

招 集 期 日 令和 ２ 年 ２ 月 １８ 日 

招 集 場 所 教育委員会室 

開 会 閉 会

の 日 時 

開会   ２月２５日 午後３時００分 

閉会   ２月２５日 午後５時００分 

教 育 長 轟  和 男 

 

出   席   状   況 

席次番号 職      名 氏        名 適  用 

１ 委 員 今 村 幸 男 出 席・欠 席 

２ 委 員 清  水  幸 三 郎 出 席・欠 席 

３ 委 員 꺬 田 明 美 出 席・欠 席 

４ 委 員 小 林 央 子 出 席・欠 席 

５ 教 育 長 轟  和 男 出 席・欠 席 

議 事 

参与者 

教 育 総 務 課 長 黒 瀨 和 俊 出 席・欠 席 

教 育 指 導 課 長 野 口 泰 明 出 席・欠 席 

生 涯 学 習 課 長 根 岸 伸 年 出 席・欠 席 

給食センター所長 坂 本 弘 之 出 席・欠 席 

中 央 公 民 館 長 吉 野  勝 出 席・欠 席 

図 書 館 長 野 澤 高 久 出 席・欠 席 

鉢 形 城 歴 史 館 長 石 塚 三 夫 出 席・欠 席 

書 記 教 育 総 務 課 河 邊 ・ 芝 﨑  
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日程第１ 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

日程第２ 

 

 

 

 

日程第３ 

 

 

 

 

 

 

 

 

日程第４ 

 

 

 

 

 

 

 

 

開  会 

 

 

前回会議

録の承認

について 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

会議録署

名委員の

指名につ

いて 

 

教育長報

告につい

て 

 

 

 

質疑等 

 

 

議 案 

第１号 

 

 

 

 

 

 

 

○轟教育長 

令和２年第２回定例会の開会を宣言します。 

 

○轟教育長 

  日程第１ 令和２年第１回定例会の会議録については、事

務局より各委員に事前配布してあります。内容等について何

かございますか。 

 

○委員全員 

なし 

 

○轟教育長 

  なしの声により承認いただきましたので、前回署名委員と

して指名された委員は署名をお願いします。 

【第１回定例会署名委員：𠮷田委員・小林委員】 

 

○轟教育長 

次に日程第２ 会議録の署名委員を指名いたします。 

１番 今村委員が欠席のため、２番 清水委員、３番 𠮷田

委員を指名します。 

 

○轟教育長  

続きまして日程第３ 教育長報告です。 

１ 特別支援学級合同発表会について（１月２９日） 

２ 同和教育に関する教員意識調査の結果について 

３ インフルエンザに伴う学級閉鎖について 

 

○委員全員 

なし 

 

○轟教育長 

続きまして、日程第４ 議案第１号 令和元年度寄居町一般

会計補正予算（第５号）（案）に対する意見の回答について を

議題といたします。事務局より説明をお願いします。 

 

○黒瀨教育総務課長 

内容説明を行う 
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日程第５ 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

質疑等 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

議 案 

第２号 

 

 

 

 

 

 

質疑等 

 

 

 

 

 

 

 

 

○小林委員 

国からの補助でネットワーク環境を整備するというお話が

ありましたが、昨年度国庫補助で行ったような、学校施設のト

イレの大規模改修について、今後の予定を教えてください。 

 

○黒瀨教育総務課長 

現在、公共施設の個別施設計画を令和２年度の策定に向けて

進めているところであり、大規模改修についてもその計画に沿

って進めていく予定ですが、現在のところ、何年にどの学校で

改修を行うといった具体的な計画はまだありません。 

 

○轟教育長 

他にないようですので、可決することといたしますが、よろ

しいでしょうか。 

 

○委員全員  

賛成 

 

○轟教育長 

全員賛成ですので、議案第１号につきましては、原案どおり

可決いたします。 

 

○轟教育長 

続きまして、日程第５ 議案第２号 令和２年度寄居町一般

会計予算（案）に対する意見の回答について を議題といたし

ます。事務局より説明をお願いします。 

 

○黒瀨教育総務課長 

内容説明を行う 

 

○清水委員 

学校教職員に対する諸検査委託料の中に、「ストレスチェッ

ク」とありますが、これはどのようなものですか。 

 

○黒瀨教育総務課長 

ストレスに関する質問が３０項目ほど書かれた用紙に回答

してもらい、ストレスの度合いを判定するというものです。そ

の結果によって、ストレスが高いと判定された者については医

師の面談を勧めるといった活用がなされます。 
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○清水委員 

親善運動会の会場を変更するという話がありましたが、学校

行事の時期等については、どのように決定されていますか。 

 

○野口教育指導課長 

今回の親善運動会については、今まで使用していた折原の運

動公園については水はけの問題があり、三ケ山緑地公園内の陸

上競技場はどうかという話が現場の教員から上がりましたの

で、校長会での会議を経て決定されたという経緯です。 

通常の学校行事の会場や時期等に関しては、原則として学校

現場の判断に委ねております。 

 

○小林委員 

三ケ山には走り幅跳び用の砂場はあるのですか。 

 

○野口教育指導課長 

砂場がないので、走り幅跳びについては各学校で測定した記

録を持ち寄るという形を今のところ考えております。 

 

○小林委員 

学校現場では、親善運動会が教員の負担になっているという

話もあるようです。町では体力向上を目標に掲げておりますの

で、廃止等は難しいかもしれませんが、種目の見直し等は行っ

てもよいのではないでしょうか。 

 

○清水委員 

過去の踏襲だけではなく、学校現場の意見を吸い上げ、また、

全体を見られる立場から、教育委員会の方からも意見を出して

頂き、より良い行事にして頂ければと思います。 

 

○轟教育長 

委員の皆さんからこのような意見が出たということをまず

校長会に投げかけ、現場の体育主任にも話をしてもらい、教育

委員会と校長と現場とで改善に向けて共に考えていければと

思います。 

 

○轟教育長 

他にないようですので、可決することといたしますが、よろ

しいでしょうか。 
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○委員全員  

賛成 

 

○轟教育長 

全員賛成ですので、議案第２号につきましては、原案どおり

可決いたします。 

 

○轟教育長 

続きまして、日程第６ 議案第３号 専決処理の承認を求め

ることについて 及び、日程第７ 議案第４号 令和２年度当

初小・中学校校長・教頭人事異動について を議題といたしま

す。 

この両議案については、人事に関することになりますので、

非公開といたしますがよろしいでしょうか。 

 

○委員全員 

賛成 

 

○轟教育長 

それでは、非公開とします。 

 

～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～ 

【非公開部分につき審議内容省略】 

～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～ 

 

○轟教育長 

議案第３号及び議案第４号につきましては、原案どおり可決

することに決定いたします。 

 

○轟教育長 

続きまして、日程第８ 諸報告に入ります。教育総務課から

報告をお願いします。 

 

○黒瀨教育総務課長 

  １ 工事費等の支払いについて（２件） 

 

○野口教育指導課長 

  １ 令和元年度卒業式・令和２年度入学式への来賓出席に

ついて 
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日程第９ 

 

 

 

 

 

質疑等 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

行事予定 

 

 

 

 

 

 

 

質疑等 

 

 

協議事項 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

○根岸生涯学習課長 

  １ 第６５回寄居町駅伝競走大会の開催報告について 

 

○小林委員 

  遊具の改修工事について、点検等の業務もやっているので

すか。 

 

○黒瀨教育総務課長 

  既に昨年度に点検業務を委託しており、その結果改修が必

要とされた遊具を今回工事したものです。 

 

○小林委員 

  以前、都内の学校を視察した際、遊具に「○年○月点検済」

というシールが貼られており、これなら児童や保護者に安心

感を与えることができ良いと思いました。ご一考ください。 

 

○轟教育長 

次に２月２６日から３月末までの行事予定を別紙により報

告を願います。 

 

○黒瀨教育総務課長・野口教育指導課長・根岸生涯学習課長 

「今後の主な行事予定」に沿って、各課から行事日程を報告

する 

 

○委員全員  

なし 

 

○轟教育長 

日程第９ 協議事項に入ります。 

協議事項１ 小・中学校卒業式における「教育委員会のこと

ば」について、事務局より説明をお願いします。 

 

○野口教育指導課長 

説明を行う 

 

○清水委員・小林委員 

指摘事項・意見等あり 
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閉 会 

○轟教育長 

それでは、頂いた意見をもとに修正したものを使わせて頂き

ます。協議事項１については、以上といたします。 

続きまして、協議事項２ 令和２年度中学生海外相互交流派

遣事業実施概要（案）について協議をいたします。事務局より

説明をお願いします。 

 

○根岸生涯学習課長 

説明を行う 

 

○委員全員 

協議を行う 

 

○轟教育長 

協議の結果、協議事項２については、以上といたします。 

続きまして、協議事項３ 委員提案の協議事項について、委

員さんから何かございますか。 

 

○清水委員 

下記の事項について報告・協議を提案 

１ 大里地区教育委員会連合会視察研修について 

２ 新型コロナウイルスへの対応について 

 

○小林委員 

下記の事項について報告 

１ 行政改革推進委員会への出席について 

 

○轟教育長 

ありがとうございました。 

続きまして、協議事項４ 次回定例会の日程について協議を

お願いします。 

 

○委員全員 

協議を行う 

 

○轟教育長 

協議の結果、次のとおり令和２年第３回定例会を決定しま

す。令和２年３月２７日（金）１５時００分より行います。以

上をもちまして、本日の委員会は閉会といたします。 

 


